

飛翔

第一学年便り

町田市立薬師中学校
第1学年
令和6年10月25日
第26号

一味同心

音楽祭の余韻

今週は音楽祭の余韻も残る中、総合的な学習の時間では「自分を知る」という時間をもちました。質問に答えていくと、社交的なタイプ、内向的なタイプなどいくつかのタイプに分類されるものでした。総合の授業が終わるとすぐに「何タイプだった？」と廊下では聞きあっていました。自分でも予想外のタイプにはまる人もいたようで、それもまた新鮮な発見だったようです。今後、総合的な学習は実際に社会に存在する職業について学びを深めていく予定です。

音楽祭の作文から

音楽祭

1組 生徒

私は、今回の音楽祭で学んだことが三つあります。

一つ目は、実行委員です。最初は推薦で選ばれて、しっかりできるか不安だったけれど選んでくれたのだから全力で取り組もうと思いました。実際、やっていると、やるのがたくさん、すごく焦ってしまったけれど、実行委員で協力しあったり、クラスみんなが全力でやってくれていたから、楽しくやることができました。

二つ目は、練習です。私たちのクラスは誰一人嫌な顔をせず、真面目に楽しく取り組んでいたと思いました。アドバイスをしっかり生かして歌ったり、時にはトラブルもあって、悩んだけど、みんな前向きで取り組んでいたと思う。歌詞が書いてある紙に直すところや強弱の工夫などを書き込んだりしたのも、みんなが「勝つ気持ち満々」でいたから書けたと思った。

三つめは、本番です。会場に着いたときは、すごくワクワクしていて楽しみでした。本番前の練習は、みんな緊張が歌や顔から伝わってきました。本番直前は、自分の心臓の音がすごく聞こえてきて緊張しました。全校生徒、保護者、先生などたくさんの人が聴いていると思うと、さらに緊張したけれど、一生懸命練習した成果を見せようという気持ちで歌いました。結果は負けてしまいすごく悔しかったけれど全員の頑張りがでた歌だったと思います。

この経験を活かして、学校生活や次の大きな行事のスキーなどでいろんなことに挑戦していきたいです。そして、来年の音楽祭では実行委員になってもならなくても、全力で取り組んでいきたいです。

音楽祭を終えて

2組 生徒

僕は今回の音楽祭を通して、三つのことを学びました。一つ目は、何事にも自信をもって挑戦することです。2組は全校のトップバッターでしたから、初めての音楽祭に対する不安な気持ちが大きかったです。その中でもみんなで何度も確認しあい、堂々と歌ってやり遂げました。これは、そう簡単にできることではありません。今までたくさん練習して、クラスのみennaと励ましあってきたからこそ、強い自信がもてたと思います。

二つ目は、最後まで気を抜かないことです。最初だったことにより、他のクラスよりも人一倍緊張した合唱。僕は歌い終わって席に着いたとき、肩の荷がおおりて、私語が出ないか心配でした。ですが、僕が注意しなくても話すことなく、休憩まで静かに他のクラスの発表を聴くことができました。切り替えができていて、素晴らしいと思いました。

三つめは、悔しくても一切ネガティブな発言をしなかったことです。今回、結果として最優秀賞を取ることができませんでした。一生懸命頑張ってきたので、とても悔しかったですが、みんなは一切ネガティブな発言をしませんでした。むしろ、「頑張ったよね」や「どのクラスも上手だったよね」などのポジティブな言葉を話していました。よって、今回の音楽祭は大成功だったと思います。

音楽祭を終えて

3組 生徒

僕は、音楽祭でうれしかったことを紹介します。一つ目は実行委員としての活動を学べたことです。実行委員は仕事も多いし、みんなを引っ張っていかなきゃいけないけどやりがいがあってやって良かったと思いました。

二つ目は音楽祭を成功できて良かったです。歌も今まで歌った中で、本番が一番良かったので、これからも授業で歌うときはこの大ききで歌ってほしいです。

最後の三つめは、優勝できて良かったことです。審査発表の前、ドキドキしながら結果がでるのを待っていて、優勝出来たらいいなと思っていたら1年3組という声が聞こえてヤッターと思いつながりながら涙が出そうでした。トロフィーをもらったら、こんな気持ちなんだと思いました。

僕は今回の音楽祭での経験をこれからの行事の実行委員に生かし、失敗の無い行事にしていきたいと思いました。これからも頑張っていきたいです。

連合体育大会 お疲れさまでした

10月22日(火) 町田市中学校連合体育大会が行われました。薬師中学校を代表して1年生からは6人出場し、正々堂々戦ってきました。

1年女子100m Aさん

1年男子100m Bさん

1年男子4×100mリレー Cさん Dさん Eさん Fさん

1・2年男子走り幅跳び Gさん